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今晚7点半于合肥市奥体中心，第20届金鸡

百花电影节就将正式开幕啦。昨日，开幕式文艺

演出《梦想在合肥》进行了两次彩排，虽然赵薇、杨

坤等没有参与彩排，但让人惊喜的是，记者拿到最

终的节目单显示，即将于明年上映的由时代出版

传媒股份有限公司等投拍的海战大片《甲午大海

战》剧组将亮相开幕式。 记者孙婷/文 程兆/图

“邓世昌”陆毅或将今晚亮相

和先前曝光的节目单相比，此次节目单新

增的节目有《甲午大海战》的剧组亮相，而《秋

瑾》剧组因种种原因缺席本次开幕式。记者随

后电话联系了《甲午大海战》的记者冯小宁，他

说是前天晚上接到的电话，“因为比较仓促，几

位主演也比较忙，目前正在协调演员的档期，

陆毅应该可以来。”

此外，还将亮相开幕式的剧组有《与时尚

同居》、《绣花鞋》，他们不只是简单地和观众打

个照面，亮相红毯后，各剧组将接受媒体采访；

主办方同时安排著名导演鲍起静的采访环节。

开幕式穿插多处小片，“电影资料收藏者”

小片、介绍《今天我休息》中马天明的扮演者仲

星火小片、介绍舒楠小片等。

安徽籍演员齐绽放

开幕式文艺演出中，安徽籍演员的节目几

乎占据半数，几位安徽籍演员的表演节目及出

场顺序也已敲定。其中李佳璇、田海蓉、袁玫

将表演诗朗诵《回家》，王莉带来的节目是电影

节迎宾曲《我真的来了合肥了》，王雅捷带来电

影歌曲《甜蜜蜜》、李佳璇还将演唱《最好不相

见》，赵薇带来的歌曲则是《梦想成真》。

今晚的文艺演出此前曾进行多次彩排，最

辛苦的要数参与的每位工作人员和小演员

们。演员休息室里，曾经是中央电视台“银河

之星”、也曾拍过多支广告的小童星李子涵也

在其中，她边吃饭边接受了记者的采访，“我们

今晚的彩排估计要到11点多钟，明天上午还要

照常上课，不过没关系，我把作业带来了。”
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杨坤首次“触电”：演戏真比唱歌辛苦
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在朋友眼中，他敢说敢讲、敢爱敢恨。自我评价则是不喜欢张扬，但要做真实的自己，低调做人，高调做事。他就是十月底将带着自己

跨界主演的银幕处女秀《密室2》与观众见面的歌手杨坤。作为表演嘉宾，今晚的电影节开幕式上，杨坤会为观众带来收录在他新专辑中

的电影《密室2》主题曲《会不会》。但在提前接受本报记者专访时，杨坤还是忍不住感慨演戏比唱歌辛苦多了。“经常要熬夜拍戏，而且我

又是个业余选手，让我演另一个人实在太难了。”杨坤表示，虽然近年来许多歌手转型做影视，但他以后的工作重心依然在音乐方面。“唱歌

是我的主业，我永远不会离开这个阵地”。 记者 吴笑文

梦想在合肥
第20届中国金鸡百花电影节开幕式文艺晚会流程表

演出时间：十月十九日 19：30

1、开场舞蹈《美丽的梦想》 主要演员：董冬等

2、电影歌曲联唱：《送别》马奕明 少年合唱团；

《弹起我心爱的土琵琶》张岳崴等；《清清的花溪

水》王红涛 ；《马铃儿响来玉鸟儿唱》白树龙、冯

晓薇；《我的祖国》燕妮

3、电影剧组《与时尚同居》走红地毯

4、采访《与时尚同居》剧组

5、歌曲《会不会》 主要演员：杨坤

6、歌曲《阳光路上》 主要演员：周晓琳

7、小片：电影资料收藏者

8、小片：仲星火简介

9、采访：仲星火、马人俊

10、微型情景音乐舞蹈剧《露天电影院》

11、电影剧组《绣花鞋》走红地毯

12、采访《绣花鞋》剧组

13、歌曲《套马杆》 主要演员：乌兰图雅

14、电影剧组《知了的夏天》走红地毯

15、庐剧《观画》 主要演员：段婷婷

16、歌曲《朋友来了不想走》主要演员：阿鲁阿卓

17、诗朗诵《回家》 主要演员：崔新琴、田海蓉、

袁玫、李佳璇、刘世龙、杨在葆、王诗槐、孙敏

18、歌曲《我真的到了合肥》 主要演员：王莉

19、小片：舒楠简介

20、采访舒楠

21、歌曲《追寻》 主要演员：陈思思

22、采访鲍起静

23、黄梅戏电影选段联唱：《一月思恋》、《到底人间

欢乐多》、《谁料皇榜中状元》、《夫妻双双把家还》

24、歌曲《最后的倾诉》 主要演员：韩磊

25、电影歌曲联唱：《不见不散》美国乐队组合

metro；《甜蜜蜜》王雅捷；《爱情呼叫转移》叶托

利；《菊花台》刘一鸣；《最好不相见》李佳璇；《不

见不散》合唱

26、电影剧组《1894-甲午大海战》走红地毯

27、采访《1894-甲午大海战》剧组

28、歌曲《梦想成真》 主要演员：赵薇

29、歌曲《爱传千万家》主要演员：吴槐轩、李溪苪

30、谢幕 全体演员

跨界：
做个全能艺人，没什么不好
记者：你说演戏比唱歌辛苦，以后还会

不会演戏？

杨坤：如果有合适的剧本，档期也能配

合上，还是会继续演戏的。

记者：以后的工作重点会从音乐界

转到影视界吗？转型做个全能艺人？

杨坤：作为一名歌手，我还是会以

唱歌作为我的主要事业。但做一个全

能艺人也没什么不好。明年1月份会带来

我的全新专辑，希望大家喜欢！

记者：随着收入、名气的增加，音乐创作

上你会用什么方式去让自己沉淀下来，去

逃避开这种诱惑？

杨坤：全身心地投入自己的歌唱事业，

做自己喜欢的音乐。

记者：唱片业这么低迷，选秀节目层出

不穷，怎么看“现在唱得好的红不起来，红

的又唱得不好”？

杨坤：唱歌红不红，除了个人的唱歌功

底外，机遇也很重要。

记者：自己当老板和单纯做艺人，感觉

有什么不一样？

杨坤：当老板后，变得更忙了，会有更多

的事情要考虑。

音乐：
一生的最爱，真的很在乎
记者：又做电影又做音乐，现在音乐在你

心中是个什么位置，还是和以前一样重要吗？

杨坤：音乐是我一生的最爱，无论何时，

它在我心中的分量是不会变的。

记者：现在的唱片市场不是很景气，有

没有想过有一天也不做音乐了？

杨坤：不会的，再苦再难我也会坚持做下

去的。真的很在乎！新专辑一首歌

的名字。

记者：你曾在接受采访时说自己没想过

成家，但是觉得人到了一定年龄，还是一个

人的话，真的是很不正常的，现在还是这种

想法么？你期待一段什么样的感情？

杨坤：现在有点变化了，但成家的愿望

还不是很大，缘分最重要。我最期待的就

是完美的邂逅，也就是一见钟情。

记者：你怎么看待婚姻这件事？

杨坤：虽然我现在还没成家，但我对婚

姻很谨慎，把它看得很重，凑合的婚姻宁可

不要。在我眼中，婚姻是缘分的延续，是自

然而然的事。
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